



15ème dimanche année C

Accueil

Les textes de ce dimanche nous invitent à repérer la géographie de l'itinéraire suivi par le docteur de la loi et Jésus. Jérusalem à +760 m d'altitude, sortie du temple et Jéricho -245 m, la vie facile. Tout un symbole, peut-être l'image de notre vie. Ces textes nous invitent aussi à relever trois mots : la parole, le prochain, Jésus, le noeud de ce texte

- La parole : aimer, une parole qui va de la bouche au cœur, qui est à mettre en pratique.
- Le prochain, celui qui est près de nous, plus loin, ailleurs, celui qui n'a rien à donner. Se faire le prochain de l'autre, c'est du concret
- Jésus, la voix du Seigneur qui nous demande d'aimer comme lui, c'est-à-dire être vulnérable. De se pencher, entrer dans la souffrance de l'autre, cette souffrance devient la sienne.

Tout un programme pour les vacances !

Lectures du jour

Homélie du Père Denis

Prière universelle

Regarde, ouvre tes yeux.
Ne vois-tu pas, à tes côtés, ton frère qui appelle ?
Ne l'écrase pas avec tes mots cinglants.
Ne le condamne pas avant de l'avoir écouté.
Essaye de le comprendre et si tu peux, tends-lui la main.

Regarde, ouvre tes oreilles.
N'entends-tu pas ton frère qui crie vers toi ?
Ne te cache pas dans la nuit de tes soucis.
Accepte d'être dérangé dans ton quotidien
et partage, si tu le peux, tes élans d'espérance
et la lumière qui naît en toi.

Regarde, ouvre tes yeux.
C'est à ta porte que se tient ton frère.
Regarde-le avec bienveillance et offre-lui si tu le peux,
Les paroles qui donnent vie et mettent debout.
Chasse au loin tes certitudes et ta fierté
et accueille ton frère en vérité.

Extrait de "Mille textes"